



穴澤恵子さん

新潟県月岡温泉
白玉の湯 泉慶

高温泉)で、入浴剤と勘違いされるほど美しいエメラルドグリーンの色をしています。皮膚の角質を溶かす作用でお肌ツルツル! 漂白・殺菌作用で自慢の美白肌に! 美肌効能

全国的に珍しい硫酸泉の飲泉を楽しむことができます。テレビでも紹介されることも多い話題のパワースポットとなりました。

私は25歳で旅館に戻り、今は3代目の女将として、2児の母として子育てと女将業に日々奮闘しています。また、4年前の月岡温泉開湯100年を機に、旅館の若手経営者で合

同会社ミライズを設立しました。商店街の空き店舗や空家をリノベーションし、「歩きたくなる温泉街」をコンセプトにまちづくりに取り組んでいます。

今では新潟県の全90社にバトンを送ります。

10! をもつて J K K

全旅連・女性経営者の会
リレー「コラム Vol.106

山形県の石川美華さんよりバトンを受け継ぎました、新潟県月岡温泉の白玉の湯 泉慶・華鳳の穴澤恵子です。

日本列島のほぼ中心に位置し、日本海に面した新潟県。新潟といえど、お米にお酒に新鮮な海の幸、と美味しい食材盛りだくさんのイメージがありますが、美しい自然の風景や温泉も魅力のひとつです。温泉地数では全国で3位と温泉県でもあります!

(弱アルカリ性低張性
ナトリウム一塩化物泉

月岡温泉は大正4年に開湯しました。石油を探掘している時に偶然温泉が出てきたことから湯治場として始まりました。「もつと美

人になれる温泉」と呼ばれ、全国でも屈指の硫黄含有量を誇ります。泉質は、含硫黄一

若手のパワーで温泉街に賑わいを